

Chivas (Bicicletas) es el primer largometraje de Fernando Valeria, producido por Julieta Contissa, Desierto Audiovisual y Emilito Producciones.

Fue rodado en la ciudad de General Roca, con la actuación de Luis Antinao, Emilio Contissa, Matías Giannini, Victor González y Cristian Painemil.

Para ver el trailer, calendario de proyecciones y más información: www.facebook.com/desiertoaudiovisual

Sinopsis

Cinco jóvenes bikers de la patagonia argentina, luchan por la construcción de un lugar para practicar su deporte.

Emilio es un joven fotógrafo y biker, nuevo en la ciudad. Allí conoce a Negro y a Hueso, un mecánico y un albañil que dedican su tiempo libre al BMX y al arte callejero. Junto con Chuni, un camionero amigo, salen a practicar en otras ciudades. Colo es una promesa del BMX profesional. Luego de enfrentar algunas diferencias con un grupo de skaters, finalmente consiguen que se construya un parque.

Recorriendo este camino logran encontrarse como amigos, unidos por el sentimiento que les produce correr, un sentimiento de comunión con ellos mismos.

Son un grupo de chicos fuera de lo común, unidos por la cultura callejera y su pasión por el BMX, en un lugar del mundo extraño para que esto suceda.

Ficha Técnica

Dirección: Fernando Valeria

Producción: Julieta Contissa

Guión: Fernando Valeria, Emilio Contissa y Julieta Contissa

Asistente de Dirección: Ignacio Rodriguez

Cámara: Fernando Valeria y Emilio Contissa

Montaje y Edición: Fernando Valeria

Registro y Postproducción de Sonido: Emilio Contissa

Microfonista: Lucas Marini

Musica Original: Esteban Broccoli, Federico Broccoli, Lucas Mitchell, Matías Pino y Fernando Valeria.